

Guna Berikan Rasa Aman Dan Nyaman Babinsa Koramil Blado Giat Melakukan Patroli

Edi Purwanto - PEKALONGAN.INDONESIASATU.ID

Jul 23, 2023 - 15:03



Batang,- Dalam rangka menjaga Kamtibmas menjelang tahun Politik di wilayah binaan, Babinsa dari Koramil 09/Blado Kodim 0736/Batang secara rutin melaksanakan kegiatan patroli guna menjaga kondusifitas wilayah binaan. Serma Karsono beserta anggota yang lain tadi pagi, Minggu (23/07/23) telah melaksanakan Patroli dan Komsos ke warga di Desa Blado Kec. Blado Kab. Batang.

Hal ini dilakukan oleh anggota Babinsa setelah tidak ada kegiatan dari komando atas, mereka akan berusaha meluangkan waktu untuk melakukan patroli wilayah, dengan tujuan mempererat hubungan tali silaturahmi ke warga binaan.

Kedatangan anggota Babinsa di Desa Blado disambut antusias warga dengan baik, mereka sangat senang kedatangan aparat keamanan dari TNI di kewilayahannya. Dengan kedatangan bapak TNI di desanya, warga merasa aman dan nyamam dapat terhindar dari berbagai tindak kejahatan serta tindak kriminal. Warga juga berharap, kegiatan patroli yang dilakukan oleh anggota Babinsa bisa dilaksanakan sesering mungkin "pinta Warga".

Sementara Serma Karsono saat dikonfirmasi menyampaikan. Dalam pelaksanaan patroli yang kami laksanakan adalah untuk mengingatkan dan menghimbau warga agar tetap waspada terhadap gangguan Kamtibmas, apalagi hal-hal yang mencurigakan menjelang tahun Politik.

Segera lapor ke instansi terkait apabila ditemukan hal-hal yang negatif, Saya juga berharap kepada warga agar tetap menjaga kekompakan dan kebersamaan, jangan sampai terjadi gesekan yang dapat menimbulkan perpecahan. Dengan patroli secara rutin, tindak kriminal secara tidak langsung akan berkurang, karena orang-orang yang akan melakukan tindak kejahatan akan berpikir dua kali untuk melakukan tindakan yang melawan hukum.

Selain itu, dengan adanya kegiatan patroli ini, kedekatan TNI dan masyarakat akan tetap terjaga dan target kemanunggalan TNI dengan rakyat akan tercipta dengan baik "ujar Karsono". (edy)